

Dieu s'est réservé de la faire connaître dans les derniers temps, dans la vieillesse du monde, afin de rallumer la charité qui sera notablement refroidie (1). »

« Voilà ce cœur qui a tant aimé les hommes, dit Notre-Seigneur lui-même à la bienheureuse Marguerite-Marie.... Il faut qu'il se manifeste à eux pour les enrichir des trésors qu'il renferme. Je te découvrirai le prix de ces trésors; ils contiennent les grâces de sanctification et de salut nécessaires pour les tirer de l'abîme de la perdition (2). »

Si donc les peuples veulent se soustraire à la ruine qui les menace, qu'ils aillent puiser la vie à sa source; qu'ils se hâtent de recourir au Cœur de Jésus; il est *l'âme de nos âmes et le gage unique de notre réconciliation et de notre salut*. Placez-le au sein des sociétés qui s'écroulent, et elles se relèveront. Que les peuples qui se meurent se nourrissent de ses sentiments; qu'ils s'échauffent au contact de son divin amour; et ils vivront!...

Nous l'avons vu, la profondeur de nos plaies réclame une prompt application du remède salutaire que Dieu nous offre pour les guérir. Les promesses de Jésus-Christ, d'une part, et, de l'autre, la grandeur du mal, nous font clairement sentir que le règne du Cœur adorable de Jésus, réservé à notre siècle, doit définitivement s'établir et s'étendre aujourd'hui.

Mais la Très-Sainte Vierge, qui a mis dans la rédemption du genre humain la part de sa coopé-

(1) *Vie de sainte Gertrude.*

(2) *Vie de la bienheureuse Marguerite-Marie Alacoque.*

ratio
tion?
salut
de la
myst
fut sa
mérit
tion
âmes
son s
l'am
titre

L'e
si do
pose
1°
chois
mer
le Co
2°
ment
que J
Saint
3°
spéci
sance
4°
duire
nous